

## Gobierno recupera hoy 100.000 hectáreas de tierra robadas por las Farc

El presidente Santos estará en San Vicente del Caguán, 11 años después de que fracasaran los diálogos con los guerrilleros en esa zona.

En diálogo con [www.caracol.com.co](http://www.caracol.com.co) el ministro de Agricultura, Juan Camilo Restrepo, reveló que con el decomiso de los computadores que le pertenecían a Jorge Briceño, alias Mono Jojoy, lograron identificar 100.000 hectáreas de tierras usurpadas por las Farc en el departamento de Caquetá.

Con ayuda del Incoder, la Superintendencia de Notariado y Registro, y el Ministerio de Agricultura, hoy se recuperarán esos predios que siempre habían sido del Estado, pero en el marco del conflicto los guerrilleros se habían apropiado de ellos.

El presidente Juan Manuel Santos estará en San Vicente del Caguán 11 años después de que fracasaran los diálogos con los guerrilleros en esa zona, haciendo entrega de los predios.

Según Restrepo, con este acto se logrará retomar la institucionalidad en esta zona del Caguán. De igual forma, aseguró que esta recuperación es el resultado de una política de restitución que se está aplicando de igual forma y con los mismos criterios para la guerrilla, los 'paras' o las Bacrim.

<http://www.caracol.com.co/noticias/regional/gobierno-recupera-hoy-100000-hectáreas-de-tierra-robadas-por-las-farc/20130220/nota/1845412.aspx>